

# Sitzungsprotokoll



Arbeitskreis Mechatronik  
& Informationstechnik

	Datum:	30.01.19
	Dauer:	13:15 – 14:05
	Ort:	10.23 mPEZ Seminarraum
	Sitzungsleitung:	Johannes Dürr
	Protokollant:	Johannes Dürr
	Teilnehmer:	Max Zuidberg, Benoit Gourdin, Jan-Oliver Seidenfuß, Clemens Feucht, Tobias Kompa, Johannes Dürr

## Tagesordnung

1. Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit
2. Annahme der Tagesordnung
3. Protokolle
4. Berichte
  - a. Referenten MACH
  - b. Referenten ETEC
  - c. Andere
5. Bericht Studienkommission
6. Bericht Masterzulassungskommission
7. Bericht AK LAZ
8. Sonstiges
9. Nächster Sitzungstermin



<b>TOP</b>	<b>Beschlüsse/ weiteres Vorgehen</b>
------------	--

<b>TOP1: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit</b>	
Johannes stellt die Tagungsfähigkeit fest. Aufgrund des Fehlens der nötigen Anzahl an Amtsträgern ist die Sitzung nicht beschlussfähig.	angenommen

<b>TOP2: Annahme Tagesordnung</b>	
	angenommen

<b>TOP3: Protokoll</b>	
Die Annahme des Protokolls von Johannes Dürr vom 09.01 wird wegen fehlender finaler Version vertagt.  Das Protokoll dieser Sitzung schreibt Johannes Dürr.	

<b>TOP 4: Berichte</b>	
<p><b>Mach/CIW:</b> Johannes: Letztes WE waren wir auf Winterhütte. Dort wurden einige Themen wie Bspw. Haushalt, Festplanung, neue Homepage etc. diskutiert. Auch ein Workshop zum LAZ fand statt (siehe TOP 7).</p> <p><b>Etec:</b> Johannes: vom 18.-20. Fand das FaWo statt. Auch hier wurden einige Workshops zu diversen internen Themen, u.a. BuFaTa und LAZ angeboten.</p> <p><b>Sprechstunde: -</b></p> <p><b>Jahrgangstreffen AK MIT:</b> Johannes: Am Donnerstag nach dem MSuP-Wettbewerb fand das Jahrgangstreffen statt. Da nichts kaputt gegangen ist und sich der Aufwand in Grenzen hielt, lief alles gut. Weiterhin nochmal ein Danke von Kevin Hölz (IPEK) an die Helfer.</p>	

<b>TOP 5: Bericht Studienkommission</b>	
Johannes berichtet vertraulich aus der Studienkommission.	

<b>TOP 6: Bericht Masterzulassungskommission</b>	
Johannes berichtet vertraulich aus der Masterzulassungskommission.	



<b>TOP 7: Bericht AK LAZ</b>	
<p>Johannes: Auf den beiden Fachschaftshütten wurden die Ergebnisse des AK LAZ-Treffens diskutiert und neuer Input gesammelt sowie vorhandene Vorschläge ausgearbeitet.</p> <p>Dabei kam folgendes heraus: Beide Räume beanspruchen, jedoch gemeinsame Benutzung mit Professoren. Planung der Raumeinteilung: Ein Raum als Beratungsraum gestalten, welcher etwas gemütlicher ist, den anderen Raum als Sitzungsraum mit Projektionsfläche und beamer sowie genug tischen und Stühlen gestalten. Zwischen den Räumen soll es eine herausnehmbare Trennwand geben, sodass der frei Raum des Beratungsraumes für eine größere Sitzung verwendet werden kann. Anforderungen sind gute Infrastruktur (Ethernet, WLAN, Wasser, Strom, ...) sowie die nötige Ausstattung.</p> <p>Tobias schlägt eine variabelere Raumaufteilung vor (2/3 zu 1/3), da das Sitzungszimmer generell mehr Leute fassen und das Beratungszimmer gleichzeitig nicht so groß sein müsste.</p> <p>Max merkt an, dass die Schränke, wenn sie abschließbar sein sollen doch wenn möglich über die KIT-Karte abschließbar seien bzw. es eine Art Safe gibt, in dem die Schlüssel dann verwahrt sind, sodass auch tatsächlich abgeschlossen werden kann.</p> <p>Außerdem solle als weitere Ausstattung ein kleiner Drucker eingeplant werden. Tische sollen natürlich nicht fest montiert und möglichst nicht aus Glas sein (wäre ja idiotisch und schwer).</p> <p>Tobias weist auf das Stromverteilungskonzept beim Mathebau (Würfel aus Decke etc.) hin.</p>	<p>Johannes spricht das Thema auf den beiden Fachschaftssitzungen der Fachschaften ETEC und MACH/CIW nochmal an. Vermutlich wird es zur finalen Vorlagenausarbeitung ein extra Treffen mit Einladung geben.</p>
<b>TOP 8: Sonstiges</b>	
<p><b>Sprechstunde in der VL-freien Zeit?:</b></p> <p><b>Erneuter Anlauf, Bowlen zu gehen o.ä.:</b></p> <p><b>Master-O-Phase:</b></p>	<p>-&gt; wird vertagt, da kein Sprechstundenmitglied anwesend.</p> <p>Interesse bei den Anwesenden besteht, Johannes wird in den nächsten Tagen nochmal ein Doodle erstellen.</p> <p><b>Bei Interesse bei Johannes oder</b></p>



<p>Es werden immer noch 1-2 Organisatoren für die Master-O-Phase gesucht. Zu Organisieren sind eine Infoveranstaltung, eine Kneipentour und ein Grillen, jwls. Alleine oder zusammen mit den Fachschaften Mach/Ciw und Etec, was den Aufwand minimiert.</p> <p><b>Termin Sharepointtreffen:</b> Letztes Doodle hat sich kaum gefüllt. Neuer Versuch in den nächsten Tagen.</p>	<p><b>Judith melden</b></p>
--	-----------------------------

<b>TOP 9: Nächster Sitzungstermin</b>	
<p><b>Mittwoch, 13. Februar 2019, 13:10 Uhr</b> <b>im Seminarraum mPEZ</b></p>	